

# かがやき

玉里学園義務教育学校  
第4学年だより

NO. 8

令和6年12月2日

## 行事へのご協力ありがとうございました！

11月は、緋秋祭、親子行事と大変お世話になりました。

11月8日の緋秋祭では、立派な態度で取り組み、無事に終わることができました。発表後の振り返りでは、練習に一生懸命に取り組んだことや、本番は緊張したけれどもきちんと発表ができたこと、保護者や地域の人に感謝を伝えることができるように頑張ったことなどが書かれていました。4年生みんなで気持ちを一つにして緋秋祭を終えることができたことに、大変うれしく思いました。これも、ご家庭での励ましや応援があったからだと思います。ありがとうございました。

11月26日の親子行事では、児童同士、保護者同士、そして児童と保護者での関わりがあり、とても温かな時間となりました。企画してくださった学年委員や講師の皆様、参加してくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。この温かい雰囲気を大切にしていき、児童の支援をしていきたいと思ひます。



### 12月の目標

- 9月から12月までのまとめをしよう。
- ・ 冬休み前までの学習や生活の反省をしよう。
- ・ 身の回りの整理整頓をしっかりとやろう。
- ・ 冬休みの計画を立てよう。

### 予 定

#### 【12月】

- 4日（水）健康タイム
- 9日（月）⑥クラブ
- 19日（木）愛校作業
- 23日（月）セレクト給食  
⑤全校集会
- 24日（火）冬季休業日（～1/6）



#### 【1月】

- 7日（火）授業再開日
- 10日（金）月曜日課（5時間授業）
- 16日（木）学力診断のためのテスト（～17日）
- 20日（月）⑥クラブ
- 30日（木）月曜日課（5時間授業）



### ★お願い★

- ・ 1月16日（木）、17日（金）に学力診断のためのテストがあります。教科は国語、算数、理科、社会の4教科です。範囲は3年生の1月から4年生の12月までに学習したところになります。冬休みの宿題では、夏休みのように4教科の復習のワークはありませんが、学力診断のためのテストに向けて、教科書やドリル、ドリルパークを活用して復習を行ってほしいと思ひます。
- ・ 12月24日（火）から冬休みが始まります。規則正しい生活を送り、家族との時間を大切にしながら有意義に生活できることを願っています。ご家庭でも、励ましの声掛けをしていただけたらと思ひます。よろしくお願ひいたします。